



Media: Merapi

Hari: Rabu

Tanggal: 08 Januari 2020

Halaman: 2

Hari **Kota** rangi

TERAS

Waspada Bencana

MASYARAKAT di Daerah Istimewa Yogyakarta diimbau meningkatkan kewaspadaan seiring masuknya musim penghujan. Dalam sepekan ini, intensitas hujan cenderung meningkat dan berpotensi terjadi cuaca ekstrem. Kondisi ini dapat memicu banjir, tanah longsor dan angin kencang yang dapat mengakibatkan pohon atau reklame bertumbangan.

- Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika mencatat adanya peningkatan intensitas hujan dalam beberapa hari ini. Tentu saja masyarakat yang tinggal di dekat bantaran sungai, atau di kawasan perbukitan perlu lebih waspada. Dalam beberapa waktu lalu terjadi longsor di talut Sungai Winongo tepatnya di Kampung Serangan Notoprajan Yogyakarta. Hujan deras juga menyebabkan tanah amblong di Gunungkidul.

- Peristiwa badai cempaka yang juga menerjang DIY tahun 2018 silam, mengakibatkan banyak permukiman penduduk terendam banjir, terutama di Kabupaten Bantul dan Gunungkidul. Ribuan warga terpaksa mengungsi di tempat yang lebih aman. Tak hanya merendam rumah dan fasilitas publik, banjir juga mengakibatkan jembatan putus hingga jalan ambles tergerus air hujan yang tidak berhenti dalam beberapa hari.

ii Kesiapsiagaan tentu saja menjadi prioritas aparat pemerintah dan penanggulangan bencana. Layanan darurat dioperasionalkan 24 jam dengan menerjunkan tim reaksi cepat. Di tingkat masyarakat, kesiapsiagaan juga terus ditingkatkan. Kampung, desa atau kelurahan tangguh bencana yang sudah dilatih mitigasi bencana diharapkan dapat berperan meminimalisir jatuhnya korban jiwa atau luka. Pun menyiapkan logistik dan lokasi pengungsian.

iii Peristiwa banjir di DKI Jakarta atau tanah longsor di Bogor Jawa Barat pada awal tahun ini sangat mengagetkan. Kondisi ini dapat menjadi pelajaran bagi DIY untuk merespons cepat segala potensi kebencanaan. Bahwa bencana tak mengenal hari libur. Oleh sebab itulah, respons cepat juga tetap terjaga. Tak kalah penting, masyarakat juga harus menjaga kelestarian sungai dan lingkungan dengan tidak merusak atau membuang sampah sembarangan. Sudah tahu penyebab banjir salah satunya karena sampah, tapi tetap saja membuang sampah di mana-mana. ***-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPBD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005